

La Chine et l'Iran renforcent leurs liens stratégiques



Beijing, 26 mai (RHC) La Chine est prête à renforcer sa coopération avec l'Iran, afin de protéger les intérêts mutuels des deux pays, a souligné le président chinois Xi Jinping.

Lors d'une conversation téléphonique avec son homologue iranien, Hassan Rohani, le premier dirigeant chinois, a exprimé le soutien de son pays aux demandes de l'Iran concernant l'accord nucléaire signé en 2015 avec le groupe 5+1 de l'époque et a exprimé la volonté de Pékin de renforcer la coordination avec la République islamique et de protéger les intérêts communs des deux parties.

Xi Jinping a qualifié les relations avec l'Iran de stratégiques et en développement dans tous les domaines, tout en soulignant l'effort pour mettre en œuvre et concrétiser les accords entre les deux pays le plus rapidement possible.

La lutte contre la pandémie de coronavirus et la fourniture des vaccins dont l'Iran a besoin à cette fin ont été d'autres thèmes clés de la discussion. "Nous comprenons l'urgence de l'Iran en matière de vaccins et nous honorerons nos engagements de fournir les vaccins dont l'Iran a besoin", a déclaré le président chinois.

Hassan Rohani a évoqué la position stratégique et la vision à long terme de la République islamique pour renforcer le partenariat global avec la Chine, en tant que puissance indépendante des développements internationaux.

Il a annoncé la volonté de l'Iran de promouvoir la coopération économique conjointe avec la Chine dans la région de l'Asie occidentale, y compris l'augmentation des exportations pétrolières et non pétrolières et une présence accrue des entreprises chinoises en Iran.

"L'Iran est prêt à coopérer pour promouvoir les liens de la Chine avec la région de l'Asie occidentale sur plusieurs questions, y compris la solution de la question palestinienne, (...)", a-t-il déclaré.

Rohani a également apprécié la position et le soutien de la Chine vis-à-vis du pacte nucléaire signé avec l'Iran, du nom officiel Plan d'action global conjoint (PIAC ou JCPOA), en particulier lors des récentes discussions de Vienne, soulignant la nécessité de lever les sanctions unilatérales contre la nation iranienne et d'accélérer l'achèvement du réacteur Arak.

Il a également appelé à une coordination accrue entre les deux pays au niveau international pour faire face à la guerre froide et à la coalition entre les États-Unis et leurs alliés occidentaux contre des États indépendants, dont l'Iran et la Chine.

Source HispanTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258522-la-chine-et-liran-renforcent-leurs-liens-strategiques>



Radio Habana Cuba